

Publié le 9 mai 2021

Nautiland, à 5 mois de l'ouverture

Le chantier du nouveau centre aquatique Nautiland, à Haguenau (Bas-Rhin), imaginé par l'atelier d'architecture Rey-de-Crécy, entre dans sa phase terminale.



Le gros œuvre est terminé en intérieur tandis qu'à l'extérieur, on devine le tracé de la rivière aquatique. « Je commençais à être impatient. On a fini de tout casser. **Ça y est, les choses s'accélèrent, les nouveautés émergent** », se réjouit le directeur du Nautiland, **Thierry Lienhardt**. « On le voit dès l'extérieur, avec la baie vitrée de la nouvelle salle événementielle, les premières plantations du parcours sensoriel, le tracé de la rivière aquatique. Tout prend forme », s'enthousiasme également à **Daniel Clauss, président de la société d'économie mixte gestionnaire de l'équipement**.